

一人一人が考えて実践しよう「勉活！」

昨日の生徒会だよりの特別号、生徒の皆さんは読みましたか？冒頭のタイトルが「励みましょう！ 勉活！！」でした。自分自身の一日の生活を振り返って、勉活・メディアコントロールの必要性はどの程度感じていますか？

まずは、自分自身の生活時間をしっかりと把握し、無駄な時間・ボーっとスマホやタブレット等を見ているような時間がないかどうか、家庭での生活をしっかりと振り返り、改善を図っていくという「改善への意志」を持って、しっかりと向き合ってほしいと思います。

さて、スマホにも色々な種類があると思いますが、iPhoneのOSには「スクリーンタイム」という機能がついています。アンドロイドスマホOSにも同じような機能がついていると思います。普段、スマホをどのぐらいの時間利用しているのかが確認できます。また、SNSやYouTube等のアプリを、一日や一週間でどのくらいやっているのかが「□□時間△△分」と明確に表示されます。さらには、アプリや本体の使用時間や時間帯を制限する機能もついています。

中学生にスマホを持たせる前提として、有害サイト等へのアクセス制限は当然のことですが、一日の使用時間・時間帯の制限を保護者の責任としてお願いしたいと思います。

スマホやタブレットの出現・日常化によって、10年前の中・高生と現在の中・高生の家庭学習時間の平均はかなり減っています。読書や家庭学習はこれから先の長い人生のための教養や社会性などの力も源となるものです。限りある子ども一人一人の時間を、もっと大切にに使わせていきたいですね。



10月の土曜授業実施日を変更します

HPの掲示板でもお知らせしていますが、10月の土曜授業の実施日を変更します。年度始めの年間学校カレンダーでは10月3日に土曜授業を計画していましたが、10月31日に変更します。

今年度は新型コロナウイルス感染症の影響により、4月に2泊3日で関東方面を予定していた修学旅行が、10月6日(火)7日(水)の1泊2日・岩手方面に変更を余儀なくされました。また、10月に入ると、土・日にはそれぞれの部活動の種目の日程で、協会主催等の県北大会等が毎週のように予定されていたり、24日(土)に松桜祭が予定されていたりします。こうした様々な事情を踏まえ、10月の土曜授業を変更しますので、よろしくお願いいたします。

なお、10月24日(土)開催予定の松桜祭は、密を避けるため、中体連新人大会と同じく無観客での実施を予定しています。保護者の皆様が楽しみにされていることは重々分かってはいますが、新型コロナへのワクチン・特効薬や医療対応がしっかりできるまでは、大変申し訳ありませんがご理解いただければと思います。

本校文化祭になくはない合唱コンクールについても、今年度については実施しません。郡山でのクラスター発生や、毎日の練習の際の感染予防の難しさを踏まえ、止む無く断念しました。

それに代わる取り組みとして、みんなで一緒に何か一つのことに取り組み、感動とともに何かを成し遂げる経験ができるような活動を生徒会・実行委員会と先生方が一体となり、鋭意検討中です。

例年とは違う、でも飯野中らしさに満ちた笑顔と思いやり、チャレンジあふれる唯一無二の松桜祭の創造を目指して、全員の英知を結集し、全員が協働し新たな歴史づくりに挑戦してほしいと思います。

